

La transition écologique en action !



COLLECTE DE LUNETTES SOLIDAIRE

Forte de sa stratégie RSE (responsabilité sociétale de l'entreprise), et de sa stratégie climat, MGEN se mobilise dans les territoires. L'une des diverses incarnations de cet engagement correspond à l'économie circulaire.

À ce titre, depuis trois ans, MGEN Nord, ainsi que les autres agences de la région Hauts-de-France, ont noué un partenariat avec les Lunettes de ZAC, à Lille.

Tout d'abord, un constat : 100 millions de lunettes dorment dans nos tiroirs !

Une seconde vie est possible pour ces montures : grâce à Vitamine T, les lunettes reconditionnées sont remises en circulation à un prix attractif, elles participent ainsi à un meilleur accès aux soins. Elles peuvent également servir à la formation des opticiennes et des opticiens, ou peuvent être offertes à des associations.



Un grand merci à nos parties prenantes qui nous aident à collecter pour ZAC : en premier lieu, nos adhérents, toujours au rendez-vous, qui viennent déposer leurs lunettes inutilisées. Nombre d'établissements scolaires sont devenues « collecteurs » et permettent ainsi une sensibilisation des élèves à la réduction des déchets.

Le rectorat de l'académie de Lille, des associations, ont rejoint le projet.

Merci à nos élu.e.s MGEN, très engagé.e.s, sans qui le projet n'aurait pas l'ampleur actuelle.

